

# *Un parlementaire péruvien ému par la marche contre le blocus à Cuba*

---



Lima, 27 déc (RHC) Le député péruvien Guillermo Bermejo s'est dit vendredi ému par l'unité du peuple cubain, exprimée lors d'une récente marche contre le blocus économique, commercial et financier des États-Unis contre l'île.

« Je suis ému par la manifestation multidimensionnelle qui montre l'unité du peuple cubain et de son gouvernement face à un acte épouvantable et honteux au XXIe siècle, tel que le blocus », a-t-il déclaré à Prensa Latina.

Il a ajouté que la politique hostile de Washington constituait « un outrage constant de l'impérialisme américain aux peuples qui ne s'alignent pas sur le néocolonialisme que les États-Unis tentent d'instaurer dans le monde ».

« Tout notre soutien et toute notre solidarité au peuple cubain et depuis cette tranchée de lutte au Pérou, depuis le Congrès de la République et depuis notre parti, Voces del Pueblo, tout notre soutien et nos armes pour continuer à lutter jusqu'à ce que ce blocus infâme tombe », a-t-il déclaré.

Il a condamné cette politique américaine « contre le peuple cubain, un peuple merveilleux, généreux, qui a toujours été au service des causes les plus nobles de l'humanité » (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/372974-un-parlementaire-peruvien-emu-par-la-marche-contre-le-blocus-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**